
CÂMARA MUNICIPAL DE TURUÇU
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

ATA 35/2021

Aos 27 (vinte e sete) dias do mês de setembro de 2021 (dois mil e vinte e um),
às 16:00 (dezesseis) horas, reuniram-se na Câmara Municipal, nesta cidade de
Turuçu, Estado do Rio Grande do Sul, para uma Sessão Ordinária os senhores
vereadores:  Alexandre  Borchhardt,  Diackes  Emerson  Leal  Carvalho,  Fábio
Doleski Krause, Geison Messias Timm, João Pedro Barwaldt, Marcelo Pollnow,
Paulo Renato Peter Júnior, Uendel Carpes e Valdomiro de Souza; Os trabalhos
foram presididos pelo vereador Alexandre Borchhardt,  Presidente da Casa e
secretariados pelo, vereador Geison Messias Timm, primeiro-secretário. Em ato
contínuo  o  senhor  presidente  solicitou  ao  primeiro-secretário  que  fizesse  as
seguintes leituras; Ata nº. 34/2021, da Sessão Ordinária, do dia 21 (vinte e um)
de setembro de 2021(dois mil  e vinte e um),  a qual  após lida,  foi  discutida,
votada  e  aprovada por  unanimidade. Indicação nº  61/2021, subscrita  pelo
vereador Uendel Carpes, a qual após lida, foi discutida, votada e aprovada por
unanimidade.  Ofício  nº  275/2021,  oriundo  do  executivo.  Como  nenhum
vereador fez uso da Tribuna, o senhor presidente deu início a Ordem do Dia e
de imediato  o senhor presidente solicitou ao primeiro secretário que fizesse a
leitura  dos  pareceres  das  comissões  permanentes  ao  projeto  de  lei  da
mensagem nº  19/2021,  oriundo do executivo;  os  quais  após  de  lidos  foram
discutidos, votados e aprovados por unanimidade, em continuidade o senhor
presidente solicitou ao primeiro secretário que fizesse a leitura de artigo por
artigo,  os  quais  após  de  lidos  foram  discutidos,  votados  e  aprovados  por
unanimidade, assim sendo o projeto de lei da mensagem nº 19/2021, oriundo
do executivo que, “Dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio 2022-
2025  e  dá  outras  providências”,  foi  aprovado  por unanimidade.  Em
continuidade o senhor presidente solicitou ao primeiro secretário que fizesse a
leitura  dos  pareceres  das  comissões  permanentes  ao  projeto  de  lei  da
mensagem nº  20/2021,  oriundo do executivo;  os  quais  após  de  lidos  foram
discutidos, votados e aprovados por unanimidade, em continuidade o senhor
presidente solicitou ao primeiro secretário que fizesse a leitura de artigo por
artigo,  os  quais  após  de  lidos  foram  discutidos,  votados  e  aprovados  por
unanimidade, assim sendo o projeto de lei da mensagem nº 20/2021, oriundo
do executivo que, “ALTERA A LEI O CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA
DO MEIO AMBIENTE  –  COMDEMA E  DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”,  foi
aprovado por unanimidade. Logo em seguida o senhor presidente solicitou ao
primeiro  secretário  que  fizesse  a  leitura  dos  pareceres  das  comissões
permanentes ao projeto de lei da mensagem nº 21/2021, oriundo do executivo;
os quais após de lidos foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade,
em continuidade o senhor presidente solicitou ao primeiro secretário que fizesse
a leitura de artigo por artigo, os quais após de lidos foram discutidos, votados e
aprovados por  unanimidade,  assim sendo o projeto de lei  da mensagem nº
21/2021,  oriundo  do  executivo  que, “Autoriza  o  Poder  Executivo  a  abrir
Crédito  Adicional  Especial  e  dá  outras  providências”,  foi  aprovado  por
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unanimidade.  Em  ato  continuo  o  senhor  presidente  solicitou  ao  primeiro
secretário que fizesse a leitura dos pareceres das comissões permanentes ao
projeto de lei da mensagem nº 22/2021, oriundo do executivo; os quais após de
lidos foram discutidos, votados e aprovados por unanimidade, em continuidade
o senhor  presidente solicitou ao primeiro  secretário  que fizesse a leitura  de
artigo por artigo, os quais após de lidos foram discutidos, votados e aprovados
por  unanimidade,  assim  sendo  o  projeto  de  lei  da  mensagem nº  22/2021,
oriundo do executivo que, “DISPÕE SOBRE LICENCIAMENTO AMBIENTAL
NO  MUNICÍPIO  DE  TURUÇU”,  foi  aprovado  por unanimidade.  O  senhor
presidente  fez  uso  do  espaço  das  comunicações.  E  como  mais  nenhum
vereador  fez  comunicação  a  Casa  ou  comunicação  pessoal,  o  senhor
Presidente  encerrou  a presente Sessão e convocou os senhores vereadores
para uma Sessão Ordinária a realizar-se no dia 04 (quatro) de outubro de 2021,
às 16:00 (dezesseis) horas. E para constar, pediu que se lavrasse esta ATA, que
após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e pelo Primeiro Secretário.
Sala das Sessões, 27 (vinte e sete) de setembro de 2021. 

___________________                    _______________________
Alexandre Borchhardt                          Geison Messias Timm

Presidente                                        1.º Secretário
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